

# Todes-Schock um Ryan Siew: Polaris-Gitarrist ist tot! Musiker stirbt mit nur 26 Jahren

*Sarah Baumann*

Ryan Siew, Gitarrist der aufstrebenden Metalcore-Band Polaris, ist völlig überraschend im Alter von nur 26 Jahren gestorben. Bestätigt wurde die traurige Todes-Nachricht von seinen Bandkollegen. Im Netz nehmen sie Abschied von dem jungen Musiker.

Die Metal-Szene trauert um Ryan Siew. Der Gitarrist der aufstrebenden Metalcore-Band Polaris ist tot. Das berichten am Dienstagabend mehrere US-Medien. Demnach wurde Siew nur 26 Jahre alt. Warum der Musiker so plötzlich sterben musste, ist bislang völlig unklar.

## **Ryan Siew ist tot: Polaris-Gitarrist plötzlich gestorben mit nur 26 Jahren**

Bestätigt wurde Ryan Siews plötzlicher Tod von seinen Band-Kollegen. In einem bewegenden Post nehmen sie Abschied von ihrem Freund: "Mit gebrochenem Herzen und in tiefster Trauer teilen wir euch mit, dass unser lieber Bruder und Bandkollege Ryan Siew am Montagmorgen, den 19. Juni, verstorben ist. Er war 26 Jahre alt und für 10 unglaubliche Jahre unser bester Freund und künstlerischer Seelenverwandter. Diese Jahre werden nie genug sein", schreiben die Polaris-Mitglieder Jamie Hails, Rick Schneider, Jake Steinhauser und Daniel Furnari auf Instagram. Weiter heißt es in dem Post: "Er war gutherzig und klug, er war lustig und mutig und kreativ, und er war über alle Maßen talentiert. Er liebte die Kunst und die Schönheit in all ihren Formen." Nähere Angaben zur möglichen Todesursache machte die Band dabei nicht.

## **Ryan Siew hatte mit Depressionen zu kämpfen**

Bekannt ist jedoch, dass Ryan Siew mit Depressionen zu kämpfen hatte. Im Januar hatte Siew ein Foto, das ihn in einem Krankenhausbett zeigt, gepostet. Dazu erklärte er, dass er das Jahr damit verbringen werde, "an mir zu arbeiten". "Ich freue mich, sagen zu können, dass ich keine Antidepressiva mehr nehme und nicht mehr mit dem ständigen Gehirnebel und der Lethargie lebe", verkündete er damals stolz. Ob ihn seine Depressionen möglicherweise wieder eingeholt haben, ist derzeit nicht bekannt.

## **Band Polaris sagt restliche Europa-Tour ab**

Seine Band, die sich in ihren Songs mit Depressionen und Verlust auseinandersetzt, hat ihre geplante Europa-Tour nach Siews Tod erst einmal auf Eis gelegt. "Vor allem liebte und verehrte er seine Familie und Freunde. Er wurde von so vielen bewundert und geliebt. Ryan, wir werden dich

für den Rest unserer Tage lieben und vermissen, und wir werden niemals die Lücke füllen, die du in unser aller Leben hinterlässt", fuhr Polaris in der Band-Erklärung fort.

## Wer sind Polaris?

Polaris veröffentlichten ihr Debütalbum "The Mortal Coil" im November 2017. Es brachte ihnen im folgenden Jahr eine ARIA-Award-Nominierung in der Kategorie "Best Hard Rock" ein. Ihr neuestes Album, "The Death of Me", wurde im Februar 2020 veröffentlicht. Auch dieses Album wurde für den ARIA-Award in der Kategorie Bestes Hard Rock- oder Heavy Metal-Album nominiert, sowie als Bestes Album bei den Rolling Stone Australia Awards 2021. Ihr neues Album, "Fatalism", soll am 1. September 2023 erscheinen.

*Wenn Sie oder ein Angehöriger unter Depressionen oder Selbstmordgedanken leiden, sollten Sie sich Hilfe bei Experten holen, die Ihnen Wege aus dieser Situation aufzeigen. Die Telefonseelsorge ist kostenlos, anonym und 24 Stunden lang unter den Telefonnummern 0 800 / 111 0 111 und 0 800 / 111 0 222 erreichbar. [Weitere Hilfsmöglichkeiten finden Sie hier.](#)*

Folgen Sie *News.de* schon bei [Facebook](#), [Twitter](#), [Pinterest](#) und [YouTube](#)? Hier finden Sie brandheiße News, aktuelle Videos und den direkten Draht zur Redaktion.

[sba/loc/news.de](https://www.sba/loc/news.de)